

La Semaine du désarmement se tient chaque année du 24 au 30 octobre. Elle fut créée en 1978, lors de la Session extraordinaire des Nations-Unies sur le désarmement, dans le but de susciter l'intérêt public à travers le monde en faveur du désarmement et afin de souligner les objectifs élaborés dans le Document final. Les groupes communautaires, les organisations non-gouvernementales, et autres personnes au Canada ont relevé le défi lancé par cette Semaine à savoir, tenter d'intéresser davantage le public à ces questions, en préparant de nombreux projets et activités dans plusieurs villes à travers le pays. Le désarmement nous touche tous individuellement et collectivement. Tous les Canadiens doivent penser sérieusement à cette question importante et à se joindre à nous afin de continuer l'effort pour une paix durable dans le monde.